

CONVERTIRSE EN EL PERDÓN, ES DEJAR DE HACER COSAS NEGATIVAS, ESO ES PERDONARTE A TI MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de febrero de 2013

Canal: Ismael Castán García

**CONVERTIRSE EN EL PERDÓN, ES DEJAR DE HACER COSAS NEGATIVAS, ESO ES PERDONARTE A TI MISMO, YA NO HACER JAMÁS LO QUE TIENES EN ESTE TIEMPO EN TU EXISTENCIA, EN TU CREACIÓN, EN TU FORMACIÓN.**

[20130217-2] Sigo derramando de tu verdad, de esta verdad que hoy vienes a descubrir en ti mismo. Queridos hermanos, **es el tiempo del cambio verdadero, es el tiempo de ya no ser un SER confundido, de lo que hoy mi Padre, a través del Hijo, desea demostrar que es el Creador de todo lo que hoy veis.** Mirad, hermanos, ya os he recordado lo bello y hermoso que mi Padre ha dado a vosotros, por el libre albedrío de su poder, ahora vosotros conociendo tú verdad, conociendo tú camino y sabiendo muy bien que todo lo eres.

Es el tiempo que comiences a limpiar el campo y comencéis a sembrar la semilla del amor, esa semilla que está en lo más interno del Yo Espíritu. Hoy fijaos dónde te encuentras con tu cuerpo, fijaos muy bien lo que haces por ti mismo y nada más vienes a escuchar, pero quién de vosotros demuestra en lo más interno y en sí mismo lo que mi Padre es a través de vos, ¿dime? Mirad, hermanos, Yo acabo de hablar, porque **aunque no lo creas y aunque no lo veas y aunque no me sientas, Yo Soy en todos vosotros, aunque tengas un físico diferente a través de tu cuerpo, pero el origen verdadero, la esencia divina es la del Padre en cada uno de vosotros.** Y fijaos muy bien cuando te aferran tus karmas, y prueba tienes en este momento, en todo aquel que tenga fe y se convierta en lo que acabo de pronunciar tendrá vida eterna.

Mirad, queridos hermanos, el hogar, el templo que siempre te he hablado eres tú mismo y fijaos muy bien que sabéis ayudar por fuera, sabéis hacer todo por fuera, creéis que lo hoy se maneja en este mundo es todo, y así te has convertido vosotros y sigues en este momento, que el oro que veis a través de tus ojos materiales es la riqueza para vivir en este mundo material y así caminas tu camino y así sigues siendo por los siglos de los siglos. En verdad, Yo te digo, queridos hermanos, nada de todo aquello que hagas por fuera cuando os abandonéis tu cuerpo llevarás, pero de la riqueza verdadera que vengo Yo a recordarte que eres, ni tan siquiera has puesto el interés de descubrirte, amarte y cuando os te conviertas en el amor verdadero del Todo Poderoso, ames a tu hermano aunque aquél te de una bofetada en la mejilla y le muestres la otra para mostrarle tu paciencia, tu humildad. Si Yo dijere en este momento quién de vosotros lo hace, callado siempre te quedas.

Porque aun estando aquí en este punto que hoy le pusiste un nombre, nada de esto eres, porque nada más conviertes la palabra gozo en materialismo, pero no sale de ti, es la costumbre que tienen vosotros y creéis que todo lo que haces es beneficio para vosotros, para ti, pero si supieras qué irradiación transmites al cosmos, si supieras de ti hoy no vinieras con tu cuerpo a ocupar un instrumento y tenerlo postrado, sino vinieras a hacerlos, vinieras a convertirte en el Todopoderoso, en el Cristo y todo lo que saliera de lo más interno fuera lo que hoy os vengo a recordar que eres. Mirad, no porque lleguéis aquí ya lo sabes todo, aun descubres por fuera mucho de lo que han

hecho tus hermanos y lo vienes a repetir tú mismo, pero si supieras que hay más de lo que has descubierto, ese eres tú, ese eres tú, espíritu encarnado, que hay más por hacer, y no te pases nada más hablando, nada más de lo que hoy encuentras en el camino, sino tú puedes hacer más de lo que Yo hice, hacer ver al que no ve, hacer entender al que no entiende, convertir a todo aquel que se arrepienta y se convierta en el perdón para ser perdonado.

**Jesús, Jesús, es la verdadera identidad del Padre, y esa verdad es tuya. Muestran el poder, primero en vosotros, eres tú la fuente divina la que debes purificar más que el agua que os tenéis enfrente de vosotros, porque más que ella es mi Padre, si vos en este momento te perdonaras de lo que hoy sufres, te convirtieras en el perdón y te arrodillaras a ti mismo de no volver hacer lo que tienes ya hecho y tomas esta agua, te conviertes en ella como el unguento, como la sanidad, como el agua de vida que a través del tu Yo Espíritu irradias, en verdad te digo, descubrirás tu verdad.** Todo es mi Padre a través de ti y cuando os practiques y hagas hechos con vosotros mismos, estarás mostrándole al Padre que vienes a este sitio a superarte y a crecer. Pero si sigues con la misma rutina de siempre, así seguirás por los siglos de los siglos y nunca vas a poner el primer paso en el camino verdadero que mi Padre te ha hecho. Porque te recuerdo esto, porque Yo estoy entre vosotros, el Yo Gran Yo Soy.

Todo es el espíritu y tú estás materializado sobre esta existencia como siempre lo has hecho y el oro brillante de esta misma Madre Tierra hecho por el mismo poder a través de ti mismo, es el que te tiene atado sobre tu propia vida. Porque no puedes conseguir nada a cambio de nada, tienes que dar algo para que os te den. Y así estás formado vosotros en esta existencia, sigues siendo el mismo de siempre, cuando os gritabas, crucifícale, sin saber que te estás crucificando a ti mismo por tus propios hechos y siendo la muerte en la misma oscuridad, siendo tiniebla en tu misma existencia. Pero hoy si te arrepientes de tus pecados, si te conviertas en el cambio verdadero. Hermano, no vas a venir a arrodillarte ante un cuerpo, porque eso no es sobre la Ley de mi Padre, sino vas a arrodillarte en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo en ti mismo y te conviertas en el perdón para ser perdonado. **CONVERTIRSE EN EL PERDÓN, ES DEJAR DE HACER COSAS NEGATIVAS, ESO ES PERDONARTE A TI MISMO, YA NO HACER JAMÁS LO QUE TIENES EN ESTE TIEMPO EN TU EXISTENCIA, EN TU CREACIÓN, EN TU FORMACIÓN.**

Y hoy te recuerdo, como te dije en aquellos dos mil años, de lo que hoy siembras mañana vas a cosechar. Y fíjate bien, eres un buen pastor para guiar a tus ovejitas que hoy se llaman tus hijos. ¿Dime, por qué estás aquí? ¿Por qué vienes a engañarte ti mismo si hoy sabes todo y sabes el origen verdadero de dónde viene lo que hoy llamas sufrimiento, llamas llorar y crujir de dientes? ¿Dime, querido hermano? Temer a tu Dios no es a mi Padre, hablé de ti en aquellos tiempos, porque Yo, el cambio de todo lo que os existe, dije, temer de tú Dios, hablé de ti porque eres el creador de tus propios entornos, de tus propios hechos, de tu propia existencia. Y te dije que nada venía de la nada, que todo era causa y efecto de lo que tú eres. Por eso hoy escuchando todo lo que a través de un cuerpo pides en esta mañana de luz, nada de lo que vienes a recibir os te queda. **Porque Yo aunque no me veas, querido hermano, estoy en el aire, en el agua que os vas a consumir en este momento, estoy en el sol que te alumbró, estoy en la vestidura de esta Madre Tierra, y estoy en todo lo que veis y lo que fue hecho a través de mi Padre, estoy en ti observándote y en el momento que os pidas darte, en el momento que hoy toques en lo más interno del SER, del SER SUPERIOR os te arrulle.**

Así en este momento sean conciencia verdadera en vosotros mismos, porque mi Padre les ama tanto, porque el amor universal está ahí en vosotros, eres el poder el que hace mover el cuerpo, a través del poder mismo conviertes el pensamiento, la acción, los hechos. Y hoy queridos y hermosos hermanos, espíritus encarnados y desencarnados que te encuentras meditando a ti mismo con la presencia del Todopoderoso, recuerden, entre más posean más fuerte es la presencia del Padre. Ayudaos unos a los otros, entre uno solo mismo, porque UNO es el Todopoderoso, UNO es mi Padre entre vosotros y es el que debes de pedir que hoy seas diferente, sí, pedir, pedir a ti mismo es lo más hermoso, purificarte y pulirte como el tesoro brillante, como la luz iluminante que existe en

el cosmos, en el universo, como tu hermana estrella, sí, así eres y más que eso es mi Padre entre vosotros.

Hermanos, caminen en el nombre de mi Padre, caminen hermanos, que no sea hoy nada más que vengas a este lugar, porque el tiempo eres vosotros y demuéstrate a ti mismo, no a nadie, demuéstrate a ti mismo que este redil eres vosotros mismos, invita a tu pueblo y así sabrás quien está contigo y quien no, así sabrás quien viene como ovejas arrepentidas y quién viene con vestidura de ovejas. Hermanos, Yo os les conozco a todos, pero no Soy nadie para juzgar, sino el único juzgador que existe en esta existencia y en la Ley de mi Padre eres vosotros mismos, no juzguéis para que no seáis juzgados, no midáis para que no os te midan y no queráis sacar la paja del ojo de tu hermano, sin antes sacarte la de vosotros. Fijaos muy bien lo que os te digo en este momento y comencéis a trabajar para que la riqueza, el fruto lo coseches lo más pronto que os deseéis llegar al Padre.

En el nombre del Todopoderoso que hoy y por los siglos de los siglos está entre vosotros, hermanos, Él es el único que saca del fango el que está en el, Él es único que sana al espíritu enfermo, aquel que venga hoy como una irradiación llamada enfermedad, en el nombre de mi Padre, a través del Todopoderoso y a través de esta agua llamada unguento, medicina, os conviértanse y sanarán a través de la fe llamada Padre Todopoderoso. En el nombre de mi Padre, a través de este instrumento y a través de vosotros mismos, Yo, tu hermano el que siempre y por los siglos de los siglos estoy entre vosotros y estaré por la eternidad, Yo os digo, hermanos, es el tiempo del cambio, cambien, hermanos. En el nombre de mi Padre, el Padre es el Doctor de Doctores a través del espíritu y a través de vosotros encarnados, cada uno hace lo que hace, pero mi Padre te sigue amando para el día que vengas a Él puro y sincero, blanco y brillante y seas el Cristo demostrándole que pudiste salir de todo lo que te detiene en este mundo. En verdad, Yo estoy entre vosotros, cree que puedo Yo a través de vosotros que sea la voluntad de mi Padre, en Él y en todo sea su nombre. Para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.